



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	23007
Prix	259 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Appartement à vendre, les issambres, var (83). A MI-hauteur des collines des issambres, à 500 M des la mer et des commerces, appartement t2 de 52 m² composée d'une salle de séjour avec coin cuisine, d'une grande chambre, d'une salle d'eau et d'une buanderie. Le tout ouvrant sur terrasse. Double vitrage, climatisation réversible. Cuisine aménagée et équipée. Bon état d'entretien. Situation calme non loin de la mer et des commerces. Petite copropriété (5 lots) sans charges. (4.86 % d'honoraires ttc à la charge de l'acquéreur.) copropriété de 5 lots (pas de procédure en cours).

Apartment for sale, Les Issambres, Var (83). Halfway up the hills of Les Issambres, 500 m from the sea and shops, T2 apartment of 52 sqm comprising a living room with kitchenette, a large bedroom, a shower room and a bathroom. 'laundry. All opening onto a terrace. Double glazing, reversible air conditioning. Fitted and equipped kitchen. Good state of maintenance. Quiet location not far from the sea and shops. Small condominium (5 lots) without charges.

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

